



Excluido el tema electoral, la marcha del domingo definirá el movimiento de transformación

Por José Vilchis Guerrero

Hay que ir preparados para la marcha del domingo 27 que encabezará el presidente Andrés Manuel López Obrador y a la que no están invitados los acarreados ni los violentos; se espera tan nutrida, que será difícil avanzar la corta distancia entre el Ángel de la Independencia y el Zócalo ya que todos están invitados. Migrantes que residen en Estados Unidos y simpatizantes de varios estados han confirmado su asistencia, por lo que se tienen que organizar en contingentes por orden alfabético y muchos de ellos serán encabezados por los gobernadores y políticos de cada región.

Al llegar al Zócalo de la Ciudad de México el presidente López Obrador dará lectura a su cuarto informe de gobierno, pero "se va a informar sobre los logros de millones de hombres y mujeres en el proceso de transformación". Además, se va a poder definir teóricamente el movimiento de transformación que se está llevando a cabo en México, que unos califican de populismo y otros afirman que es comunismo. "Revolución de las conciencias y cambio de mentalidad" la definió. Al término de la misma, a la que podrán llevar guitarras, acordeones, violines

y otros instrumentos para amenizarla, en el Zócalo incluirá en el cuarto informe de gobierno no sólo el reporte de logros de su administración en lo político, lo económico y lo social, sino que buscará definir la transformación que encabeza, "que obviamente no es neoliberalismo ni populismo en los tiempos de transformación en la que cuenta la acción; que hablen los hechos que definen los avances, pero hay que definir teóricamente lo que hacemos; no somos chovinistas, pero sí dar a conocer los principios que nos guían", indicó.

"La marcha del domingo no es para defender la causa de un partido, de un movimiento, es la causa de todo un pueblo, el partido en este caso, es México, todos los que quieran ir, están invitados", reiteró al señalar que ignora si asistirán sus hijos, porque la asistencia es voluntaria.

No se va a replicar en otras ciudades como la que hicieron sus opositores hace dos semanas contra la reforma electoral; "se trata de que todos estemos juntos en una marcha alegre, festiva, a la que todos están invitados. Solo se reserva el derecho de admisión para los violentos y los acarreados, pero excepto ellos, todos los que quieran podrán participar". Por cuarto día consecutivo, el jefe del Ejecutivo se refirió

a un acto festivo que no estará ligado a la iniciativa de reforma electoral que ya fue rechazada antes de presentarse al poder Legislativo donde la oposición votará en contra –sin conocer el texto– de la reducción de recursos que se entregarán a los partidos, disminuir el costo de 20 mil millones de pesos anuales a las elecciones, que se realizan cada tres años, y los ofensivos salarios de 260 mil pesos mensuales a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF).

Por esa razón se decidió por una iniciativa de reforma a leyes secundarias que no requieren mayoría absoluta de tres cuartas partes de los votos, sino mayoría simple de 50% más uno, con la que cuentan los legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y aliados del Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista (PVEM) para llevar al ámbito constitucional disminuir el costo de las elecciones y de los salarios de consejeros y magistrados; que sea un solo órgano nacional y se eliminen los 32 de cada estado, disminuir los recursos fiscales a los partidos y que sea delito la compra de votos, que es a lo que se oponen los diputados de la oposición, "que tienen al INE como instrumento del fraude electoral", afirmó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	4	25/11/2022	LEGISLATIVO

